
Un mio scritto del giorno 23 dicembre 2021

Ci sono state delle persone che hanno riportato i titoli dei giornali di alcuni anni fa
riguardo i morti per causa influenza, (con le pagine dei giornali archiviate e fatte
vedere in certi video, (che poi i video di YouTube li ha cancellati). Questi giornali
che hanno fatto vedere il titolo sulla prima pagina, sono sempre gli stessi giornali che
oggi giorno danno notizie in televisione, quei morti di anni fa erano molto superiori
di quelli che vengono dichiarati nei telegiornali in questi ultimi tempi, solo che da
sempre, è stato che quando le persone che avevano in corso delle malattie, queste
persone quando gli capitava a loro di prendersi un’influenza, molti morivano, non per
influenza ma per motivo che già essendo molto deboli bastava un minimo di febbre
che  molti  ci  lasciavano  la  pelle,  ma  succedeva  questo  perché  il  loro  sistema
immunitario essendo debole bastava la febbre di un’influenza in aggiunta per poi
lasciare la vita. 

Oggi nei telegiornali si parla solo di virus non di influenza, quando anni fa chi si
prendeva l’influenza facilmente la trasmetteva anche a certe persone che gli stavano
vicini, come del resto anche il raffreddore si trasmette, ma alle persone non ammalate
gravemente al massimo potevano essere contagiati pure loro di un’influenza ma per
queste persone al massimo si facevano qualche giorno a letto e poi il loro sistema
immunitario ci pensava lui a farli guarire. Oggi se una persona ha la febbre sono
diventati pericolosissimi per la società. Tutta questa mezza inscena, lo scopo è di
inoculare il più possibile la popolazione mondiale. La maggioranza della popolazione
non sa che coloro che comandano il potere mondiale per questi potenti, 8 miliardi di
persone che vivono su questa Terra (per questi potenti) sono in troppi ed è questo il
motivo che vogliono eliminare il più possibile il popolo mondiale e lo fanno con
questi “vaccini”, (ma per nulla sono vaccini), vengono chiamati vaccini per ingannare
tutta la popolazione e queste iniezioni servono per indebolire il sistema immunitario
alle persone in modo che poi diventino più soggetti ad ammalarsi, questo modo è di
arrivare a spopolare l’umanità. E ci riusciranno! Non crediate che i potenti e le
persone che con arroganza diffondono queste notizie del pericolo del virus abbiano



fatto il “vaccino”! Sanno bene che fare quelle iniezioni il loro sistema immunitario si
indebolisce.
Purtroppo troppa gente non sanno che le iniezioni che gli stanno facendo non sono
per nulla vaccini, e questi vivono di paura, queste persone ascoltano solo le notizie
del telegiornale e non si rendono conto che li  stanno ingannando, chissà se col
passare il tempo se ne renderanno conto che è tutto un inganno!

Sappiate che molti moriranno (non per virus) ma per il fatto che stanno cambiando le
energie perché tutta la creazione su questa Terra, dalla natura vegetale all’animale e
l’umanità che sopporteranno queste energie alla fine passeranno dalla terza dimensione
per arrivare alla quinta dimensione e solo chi rimarrà potrà poi vivere su di un
pianeta  Terra  che sarà  un Paradiso  Terreste.  Ma ci  rimarranno coloro che sono
arrivati ad essere idonei. (Questa è la separazione dal grano alla gramigna). Succederà
così per il fatto che siamo alla fine dei tempi profetizzati.
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